

## No hay mejor juego que éste

Escrito por fabiomolina - 18/01/2019 12:10

---

Todavía me acuerdo de esos tiempos en mi infancia cuando tenía la Xbox Live que llegaba del cole a jugar al GTA San Andrea's es que realmente era muy genial y para la época estaba muy avanzado, realmente me encantaba jugarlo.

Bueno dejando los elogios para el juego de lado me he encontrado con que ahora se puede descargar el juego para los móviles, pero no sé por qué no es oficial, tenemos que descargarlo en APK de todas formas aquí está mejor la información

<https://www.demiumgames.es/descargar-gta-san-andreas-para-android-gratis/> espero que les pueda servir.

Así sea APK yo me lo descargué porque de verdad creo que merece la pena, y bueno no sé qué me dicen ustedes pero yo lo estoy jugando todos los días

---

## Re: No hay mejor juego que éste

Escrito por Martinl8 - 13/03/2019 08:20

---

Sin duda alguno gta san andreas y vice city marcaron una gran infancia dentro de muchísimas personas , yo en mi adolescencia me he enamorado de GTA V pero durante mi niñez hasta las claves me las sabías completas todas , estos juegos son historia pura en el futuro espero GTA saque mas ediciones tan buenas como las que siempre ha sacado.

---